



## **Neues Kuratoriumsmitglied aus dem Ruhrgebiet AIDS-Hilfe NRW freut sich über die Unterstützung von Christian Stratmann**

**Köln, 20.10.2008** – Christian Stratmann, Theaterprinzpal des Mondpalast von Wanne Eickel ist neues Mitglied im Kuratorium der AIDS-Hilfe NRW. "Wir freuen uns, dass mit Christian Stratmann auch das Ruhrgebiet würdig in unserem Kuratorium vertreten ist", erklärte Klaus-Peter Schäfer, stellvertretender Landesvorsitzender der AIDS-Hilfe NRW. Der Impresario hatte sich in der Vergangenheit bereits wiederholt für die Aidshilfe engagiert. "Nicht nur der regionale Bezug und die guten Kontakte zu unserem Landesvorsitzenden, Klaus-Peter Hackbarth, legten eine Berufung nahe", sagte Schäfer. "Mit Christian Stratmann ist auch die Kultur im Kreis der prominenten Unterstützerinnen und Unterstützer hervorragend vertreten."

Der in Verl (Ostwestfalen) geborene Stratmann gründete gemeinsam mit seinem Bruder Ludger das Europa-Haus in Essen, das dieser seit 2003 alleine führt. Seit Januar 2004 betreibt Christian Stratmann das Volkstheater Mondpalast in Herne-Wanne.

Damit ist Stratmann das bislang siebte Mitglied des Gremiums. Neben ihm gehören dem Kuratorium Tatort-Schauspieler und Gefängnisarzt Joe Bausch-Hölterhoff, die Bonner Oberbürgermeisterin Bärbel Dieckmann, die ehemalige Staatssekretärin im Landesumweltministerium Christiane Friederich, der stellvertretende Vorsitzende der CDU-Landtagsfraktion und Präsident des Marburger Bundes Rudolf Henke, Bankdirektor Norbert Küsgen von der BfS sowie Frank Stauss, Chef der Werbeagentur BUTTER, an.